Korpusübersicht des Projekts 'öffentliche Bekenntnisse':

Nr.	Name	Datum	Medium (mit Beschreibung)	Autor*innenschaft	Fallzusammenfassung
1	Sternstunde der Aufklärung	14. Februar 2019	Der Freitag Liberale Wochenzeitung	Elsa Koester, Michael Angele (Redaktionsmitglieder)	Begleitartikel zur kollektiven Testimonialkampagne "Mein Bauch gehört mir!" nach Vorbild der Stern- Kampagne von 1971 auf dem Titel der Ausgabe. Kommentar
2	Ich habe Abgetrieben	30. Dezember 2018	Vice	Nach einer Erfahrung von Luisa Schneider, Aufgeschrieben von Anna Blitzner, Anonymisierung der Frau im Zentrum des Berichts	Individualbericht über Abtreibungserlebnis einer Frau Reportage
3	Wir haben abgetrieben!	06. Juni 1971	STERN	Alice Schwarzer	Begleitartikel zur kollektiven Testimonialkampagne "Wir haben abgetrieben!"
4	Ich habe abgetrieben und das war richtig – aber ich würde es nie wieder tun	20. Juni 2019	STERN - Neon	Ivy Haase	Protokoll Dieser Text beschreibt in der Ich-Erzählform den Schwangerschaftsabbruch einer 20-jährigen Frau. Über ihre Identität ist nichts bekannt, sie ist also eine "Durchschnittsbürgerin", die dem*der Leser*in als Identitätsfigur dienen kann.
5	"Ich fühle mich nicht wie eine Mörderin": Fiona spricht im Podcast über ihre Abtreibung	22. Juni 2019	STERN – MONO Meine Geschichte	?	Vorstellung Podcast über Erfahrungsbericht
6	Frauen erzählen, warum sie abgetrieben haben.	18. März 2019	Vice	Sarah Nadj	Berichte über Erfahrung mit Schwangerschaftsabbruch in Ich-Perspektive mit Einleitung der Autorin. Die Namen der Erzählende wurden anonymisiert.
7	Fünf Frauen erzählen von ihren Erfahrungen vor und nach einer Abtreibung	02. März 2019	STERN	Nina Peelchau	5 Berichte, teilweise anonymisiert.

8	Abtreibung: Paderbornerin erzählt die Geschichte ihres ungeborenen Kindes	08. März 2019	Neue Westfälische Lokale Tageszeitung für Ostwestfalen- Lippe	Mareike Gröneweg	Bericht, anonymisiert
9	Charlotte Roche spricht erstmals über ihre Abtreibung	28. Juni 2019	STERN	?	Bericht über Spotify Podcast von Charlotte Roche und Ehemann Martin Keß, nicht anonymisiert; in Sie-/ Er-Form geschrieben
10	Ich habe 15-mal abgetrieben, jetzt bin ich glückliche Mutter	?	Bild	Stéphanie Grix	Bericht über die Abtreibungen von Irene Vilar; in Sie-Form geschrieben
11	Ich habe mein Kind abgetrieben	?	Ramybe	Verschiedene teilweise anonym	7 Erfahrungsberichte von Partnern und Frauen, alle aus der ich-Perspektive
12	"Ich habe abgetrieben. Ich schäme mich nicht"	06. August 2018	Spiegel Online	Anonym	Erfahrungsbericht der Frau, Ich-Perspektive
13	Eine Abtreibung ist deine Entscheidung, deine allein	05. März 2018	Edition F	Laura Dornheim	Erfahrungsbericht der Frau, Ich-Perspektive
14	"Ich wollte kein Kind – das war mir sofort klar"	26. Januar 2019	rbb 24	Frau der Erfahrung ist anonymisiert Protokolliert von Franziska Schmalbach	Erfahrungsbericht der Frau, ich-Perspektive
15	Ich habe abgetrieben	09. Oktober 2018	Supernova	Autorin und Betroffene anonym	Erfahrungsbericht der frau, ich-Perspektive
16	Ihr Codewort war "Picknick"	07. August 2018	Taz.de	Interviewende: Patricia Hecht und Dinah Riese; Interviewte: nicht anonym (Gela, Dora, Beate, Dora)	Interview über Erfahrungen der Frau: ich-/wir- Perspektive

17	Interview mit Simone: Keine Frau treibt ein Kind leichtfertig ab	08. Oktober 2018	Stadt Land Mama- Das Blog- Magazin für überalle Eltern	Stadt-Mama Katharina	Interview über Erfahrungen der Frau: ich- Perspektive
18	Mehr als ein Bauchgefühl	25. Mai 2018	Fluter.	Protokolliert von Hannah Beitzer; Interviewte teilweise anonym	Interview über Erfahrungen der Frau: ich- Perspektive Sowie neutrale Perspektive in einem angefügten Informations-Teil
19	Katja Krasavice beichtet Abtreibung	26. August 2018	GALA.de	?	Bericht über die Abtreibung von Katja Krasavice, aus der sie-Perspektive
20	Schuldgefühle nach Abtreibung: "Ich verachte meinen Körper"	April 2019	BRIGITTE.de	Erfahrungen nicht anonym; Protokolliert von Christiane Kolb	Bericht über die Abtreibung der Frau aus der ich- Perspektive über die Erfahrungen der Betroffenen
21	"Die Krankenschwester warf mir Mord vor"	03. März 2019	Zeit Online	Protokolliert von Ann- Kristin Tlusty und Julia Meyer; Erfahrungen von Leserinnen, teilweise anonym	Berichte über die Erfahrungen der Frauen aus auktorialer Perspektive? (wir)
	Älter als 2018:				
22	Abgetrieben! Es fühlte sich an wie Mord	28. Mai 2010	Bild	S. Kürthy, S. Majorczyk und P. Müller; Betroffene Frau nicht anonymisiert	Sie-Erzähler
23	Ich habe abgetrieben	23. April 2013	Mama Blog	Andrea Fischer Schulthess ist die Betroffene und Autorin der Textes	Ich-Perspektive
24	"Mit 70 muss man den Bullshit reduzieren"	08. November 2016	Tagesspiegel.de	Geschrieben von Susanne Kippenberger, Interviwete Marina Abramovic	Ich-Perspektive

25	Karriere statt Kind: "Ich habe	02. Juni 2017	Berliner Zeitung	Geschrieben von Lisa	Ich-Perspektive
	abgetrieben und kann mein Kind			Hermann	
	nicht vergessen"				
26	Mein Bauch gehört mir!	04. Dezember	Website der	Geschrieben von Lea	Ich-Perspektive
		2017	Piratenpartei	Lux	
27	Schauspielerin Michaela May	04. März 2008	B.Z. Berlin	?	Bericht aus der sie-Perspektive
	gesteht: "Ich habe abgetrieben!"				
	Potenzielle Daten				
28	Ein Schwangerschaftsabbruch ist	10. März 2017	Plus	Linda Becker	Ich-Perspektive, Erfahgrungsbericht
	kein Schnellimbiss				